



中学部 第Ⅱ期校内実習

中学部では、1月15日(月)～19日(金)までの1週間、第Ⅰ期の実習と同様に4つの班に分かれて第Ⅱ期校内実習を行いました。

製菓班では、クッキー作りとその販売、紙工班ではポチ袋作り、リサイクル班①ではペットボトルリサイクル、シュレッダー、牛乳パック切り、リサイクル班②では、牛乳パックの回収と洗浄する活動、校内のクリーン活動にそれぞれ取り組みました。Ⅱ期の実習は「丁寧な作業」「挨拶、返事、報告の徹底」を目標に取り組みました。Ⅰ期と同じ流れで作業に取り組んだことで、見通しをもって活動に取り組み、それぞれが自分の目標を達成するため、落ち着いて活動に取り組んでいる姿が多くみられました。



製菓班



紙工班



リサイクル班①



リサイクル班②

<今年度の実習を振り返って>

今年度も生徒一人一人の実態に応じた、班編成を実施し、実習を行いました。自分でできる活動に取り組んだことで、生徒達は段々と自信をもち、とても集中して作業に取り組むことができました。保護者の皆様には、ペットボトルの回収等、ご協力ありがとうございました。

小学部進路の学習

小学部では6年生の1年間を通して中学部へ向けての学習に取り組んできました。小学部から中学部に進学し、学習で大きく変わるのは「作業学習」です。6月と9月に作業の様子を見学させていただき、興味を持った活動を各学級で取り入れて学習しました。マット網や、牛乳パックを使った紙すき、刺し子など先輩方のがんばる姿に刺激を受けて、みんな真剣に取り組むことができました。この経験を中学部で生かして行ってほしいと思います。



～職場開拓のお願い～

高等部では進路実現に向けて、産業現場において現場実習を行っています。今年度もたくさんの企業にご協力いただき実習を行いました。また実習が会津支援学校を社会の皆様にご紹介いただく機会ともなっています。本校の生徒の実習にご協力いただける企業や事業所の情報がありましたら、担任の先生を通して進路指導部まで情報提供をお願いいたします。



